
多分野の最先端の講演を拝聴でき貴重な経験になりました。また多くの同世代の方
とも交流することができて有意義な３日間でした。

（創薬セミナーアンケートより）

初参加でしたが、セミナーからのインプットは当然のこと、年代の近い方々
との交流ができる機会ともなり、大変貴重な機会でした。

他社の方とのつながりをつくることができ、非常に貴重な機会で
あった。多くの話をすることで創薬に対する刺激を受けた。飲み会、
懇親会の時間を多くしていただきありがとう ございました。参加し
て多くの学びがありました、ありがとうございました。

企業の特にバイオの方々と話しをする機会がほとんどないため、
交流の場としてはこれ以上はないセミナーだと感じました。

初めて創薬セミナーに参加したが、若手の人と
多く交流でき自分自身のモチベーションを高め
るよい機会となった。講師の先生の貴重なお話、
交流会でも談話によりざっくばらんな話がきけ
て有意義な時間となった。

合宿での参加者同士の広く深い交流


